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Prestigiando o animadíssimo Forró do Tropical, Ricardo Sousa com sua esposa Dênia e sua
irmã Simone com o marido Irajá

No dia 24 de junho de 2023, no Bairro Itaunense, a equipe composta pelo 1º Ten Daniel e Sgt
Alexandre, compareceu à festa de aniversário da criança Rafael de 06 aninhos de idade, para
participação no evento. O aniversariante é admirador da Polícia Militar e fez questão da presença
dos Policiais em sua festa, que foram convidados pela sua mãe Sra. Geisiane, que sabendo do
desejo do filho preparou esta surpresa. Os integrantes da Polícia Militar agradecem e se sentem
muito felizes com o carinho e recepção de toda a família, em especial pelo menino Rafael.

Encontro de grandes e queridos amigos: Mário Debique e
Genaína Araújo, que há alguns anos está radicada em

Lafaiete, com o marido Adilson e a filhinha Laura

Posse no Rotary
Na segunda-feira, dia 03,
acontece a posse da nova

diretoria do Rotary e
Rotaract Cidade

Universitária. Substituindo
Ricardo de Souza e Júlia

Martoni, serão empossados
Helder R. Clemente e como

presidente do Rotaract
Paloma Queiroz. A

transmissão de cargos
acontece na sede do
clube, à Rua Crispim

Martins Fagundes, 4, no
Bairro de Lourdes

Nivers
Um grande abraço para

nossos amigos
aniversariantes:

Cláudio Bernardes, dia 29;
Neibinho Santos Jr., dia

29;
Ubirajara Gonçalves, dia

30;
Rodrigo Marques, dia 01;
Vanusa Marques, dia 01;
Juventino Silva, dia 01;

Moacir Faria Campos, dia
01.

Nossa querida amiga Gislene foi a
especial aniversariante do dia 28. Foto
1: Gislene com seus filhos Dilsinho,

Erick, Jéssica, Daniel, Zequinha,
Maria Rita e o netinho Henrique. Foto

2: Gislene com sua avó Maria e o
netinho Henrique.

Foto 3: A aniversariante com as amigas Carmem
Penido, Ângela Nogueira, Cida Corradi e esta colunista

Maria de Fátima Quadros comemorando o niver de seu
sobrinho Cláudio Manoel, que em breve estará se formando
em Medicina pela UIT. Ainda na foto, sua sobrinha Sarah

Fernandes, estudante de Enfermagem na USSJ.
Os dois são filhos de Elizabeth Fernandes Quadros

O Forró do Tropical estava
demais! Super animado pela
dupla Lucas & Leo e pela
Banda Raio de Cipó. Muita
organização e a Casa da
Amizade, como sempre,
primando pelos deliciosos
caldos, tortas, doces,
canjicas e tira-gostos.
Associados e convidados se
divertiram a valer com este
vitorioso evento que já se
tornou tradicional em nossa
city.
Na pessoa da Maria das
Graças Saliba
parabenizamos as valorosas
companheiras da Casa da
Amizade
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Michely
Martins

Na tarde de 24/06, sábado,
foi realizado policiamento na
final do campeonato de futebol
Bairro x Bairro, no estádio José
Flávio de Carvalho, entre os
times do bairro Irmãos Auler e
do bairro Garcias.

No final do primeiro tempo
do jogo, iniciou-se uma
confusão entre as torcidas,
havendo necessidade do uso
de instrumentos de menor
potencial ofensivo pela Polícia
Militar, para dissipar o tumulto.

Com os ânimos
controlados, deu-se
seguimento ao jogo, porém, no
final do evento futebolístico,
alguns torcedores arremessaram
pedras, garrafas de vidros e
latas de cerveja no
policiamento, sendo necessário
nova contenção da confusão e
impedi-los de invadir o campo
de futebol.

Em dado momento, alguns
torcedores mais exaltados,
investiram contra os militares e
foi necessário o uso de
munição de elastômero, com
intuito de defender os militares,
bem como cessar a injusta
agressão perpetrada pelos
agressores.

Na tarde do dia 22/06, quinta-feira, durante operação no bairro
Aeroporto, a PMMG em averiguação de denúncias localizou em
uma residência 04 pés, 01 bucha e diversas sementes de maconha.

O proprietário do material, homem de 33 anos, que tem
ocorrências policiais por porte de drogas para consumo pessoal e
tráfico de drogas foi preso e conduzido até a Delegacia de Polícia
Civil. O material foi apreendido e encaminhado para Polícia Civil.

Na noite do dia 25/06, domingo, a PMMG durante operação
policial no bairro Morada Nova e Santa Edwirges recebeu
informações de que havia indivíduos no bairro Morada Nova
portando e negociando arma de fogo em local alvo de denúncias.

No local, a guarnição policial visualizou três indivíduos e dentre
eles um empunhava arma de fogo. Realizada abordagem, foi
identificado um rapaz de 20 anos, com ocorrências policiais por
furto, tráfico de drogas e homicídio e na posse de 01 revólver

Na manhã do dia 23/06,
sexta-feira a PMMG foi
acionada no bairro Garcias para
atendimento de um roubo
ocorrido em uma papelaria.

No local a vítima, mulher de
40 anos, relatou que um
indivíduo chegou até o
estabelecimento de bicicleta e
mostrando o que aparentava
ser um revólver pequeno, a
ameaçou e roubou 01 telefone
celular, evadindo logo em
seguida.

Com as informações
repassadas, a PMMG durante

Na noite de 23/06, sexta-feira, por volta de 22h00min, a PMMG
foi acionada a comparecer no povoado de Campos, em uma
residência próxima da igreja. A informação era que uma pessoa
havia  recebido um golpe de faca.

Ao chegar no local, onde a equipe do SAMU já havia iniciado
o atendimento da vítima (homem, 51 anos, sem ocorrências
criminais) onde foi constatado que já estava sem sinais vitais.
Diante disso, o local foi isolado e acionada a perícia técnica.

De acordo com testemunhas, a motivação seria uma discussão
referente a uma dívida do autor com a vítima referente ao pagamento
de uma roçadeira, e que as cobranças por parte da vítima eram
frequentes, gerando constantes atritos entre as partes.

O autor foi identificado como de homem, 33 anos, sem
ocorrências criminais. Durante diligências com o objetivo de
localizá-lo, foram até sua residência, onde testemunhas
informaram que teria passado por sua residência e evadido logo
em seguida, deixando contudo a faca utilizada no fato, que foi
recolhida e levada para o local do crime para os trabalhos
periciais.

A perícia realizou seus trabalhos e constatou uma perfuração
na região do tórax. Após o fim dos trabalhos, o corpo da vítima
foi entregue aos cuidados do serviço funerário.

Foi realizado intenso rastreamento por todo o povoado e na
área urbana do município, porém o autor não foi localizado.

calibre .38 e 05 munições do mesmo calibre.
Os outros dois abordados foram identificados como homem

de 28 anos, com ocorrência policial por roubo e homem de 33 anos,
com ocorrências policiais por porte de drogas para consumo e
roubo.

Os três abordados foram presos e conduzidos para delegacia
de Polícia Civil juntamente com a arma de fogo e munições
apreendidas. Registro encaminhado para Polícia Civil.

No local havia um
considerável número de
pessoas assistindo o referido
jogo de futebol, o que dificultou
a identificação dos agressores,
bem como o estádio não
possuía divisão de torcidas, o
que por si só contribuiu para
que houvesse atritos entre os
torcedores.

Equipe de Garcias é
campeã do Bairro a Bairro

Em release enviado pela
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura, superando todas as
expectativas a grande final do
Campeonato Itaunense de
Futebol Bairro a Bairro, realizada
no último sábado, 24 de junho,
teve recorde de público de
quase duas mil pessoas. O jogo
que teve início às 15horas,
terminou empatado em 0x0 no
tempo normal, sendo definido
nos pênaltis. A equipe Garcias
se sagrou campeã por 4x2 sobre
o Irmãos Auler.

Além da premiação da
equipe campeã e vice-campeã,
também houve premiações em
troféus para o destaque da
partida: Micael, o Artilheiro:
Ademir, o Técnico campeão:
Túlio e o Goleiro: Danrlei.

diligências no bairro Morada
Nova localizou o autor do crime,
homem de 43 anos. Foram
também apreendidas as roupas,
identificadas por meio do sistema
de monitoramento local,  que o
autor usava no momento da
prática do crime e também 01
simulacro de arma de fogo tipo
pistola.

O autor foi preso e conduzido
para delegacia juntamente com
o material aprendido. O telefone
celular foi restituído para vítima.
Registro encaminhado para
Polícia Civil.

Uma mulher de 46 anos foi presa em Pará de Minas, na sexta-
feira 23/6, por suspeita de furtar R$ 3 mil do amigo, um idoso de 73
anos. A vítima contou que a mulher se aproveitou da proximidade
entre eles e, alegando que iria ajustar as configurações do celular,
acessou o aplicativo bancário e transferiu o dinheiro da conta
bancária dele via PIX Após pesquisas no sistema policial, a Polícia
Civil identificou a mulher e constatou que havia um mandado de
prisão preventiva em aberto contra ela. A mulher foi localizada e
conduzida a Delegacia Regional em Pará de Minas. Em depoimento,
ela confessou o crime e entregou à polícia a quantia de R$ 1 mil, que
foi devolvida à vítima. A suspeita foi encaminhada ao sistema
prisional, ficando à disposição da Justiça.

Na tarde de 26/06, segunda-
feira, a PMMG foi acionada para
comparecer na Avenida Jove
Soares, a fim de atender um
acidente de trânsito sem vítima,
que envolveu três veículos,
duas mulheres e um homem,
sendo homem, 59 anos,  que
conduzia um caminhão VW/
24.250, cor cinza ,  mulher, 26
anos, que conduzia um FORD
Ka, cor preta e mulher, 27 anos,
que conduzia um FORD
FIESTA, cor preta.

Segundo versão do
condutor do caminhão VW,/
24.250, estava parado no
semáforo da avenida Jove
Soares no sentido do bairro
Morro do Sol, e assim que o
semáforo abriu, um veículo
Ford Fiesta teria arrancado
simultaneamente ao seu
caminhão e subitamente
atravessado à sua frente, tendo
o caminhão colidido.

Segundo versão da
condutora Ford Fiesta, estava
estacionada em via pública na
avenida Jove Soares e, em dado
momento, teria iniciado a
entrada na pista de rolamento
simultaneamente ao caminhão
VW 24/250 que estava um
pouco na retaguarda de seu
veículo. Ela supôs que o
condutor do caminhão iria lhe
dar a preferência de entrada na

via, o que não ocorreu.
Segundo versão da

condutora do Ford Ka, estava
estacionada próximo ao local do
acidente e o veículo Ford  Fiesta
teria se chocado contra seu
veículo, que subiu a calçada.

 No Distrito Industrial
Também na segunda-feira,

duas motos e um carro se
envolveram em um acidente no
Distrito Industrial.

As equipes do SAMU e
Corpo de Bombeiros realizaram
atendimento das duas vítimas,
condutores das motocicletas.

O motorista do Toyota
Corolla preto, de 65 anos, contou
à PM que  seguia pela avenida
Chico Inácio sentido MG 050 e
havia na sua frente uma
motocicleta Honda Biz,
conduzida por  uma mulher de
34 anos. Em determinado
momento, no sentido contrário,
surgiu uma Yamaha Fazer que
veio a colidir na Honda Biz
ocasionando também a colisão
no Corolla.

As duas vítimas foram
socorridas para o Hospital
Manoel Gonçalves e o condutor
da Yamaha foi conduzido à Sala
Vermelha inconsciente. Foi
constatado a que esse condutor
apenas possui habilitação tipo
D, motivo pelo qual foi lavrada a
respectiva autuação.

Durante operação policial no Bairro Universitário, na tarde de
domingo 25, a PM visualizou e abordou homem de 21 anos com
ocorrências policiais por tráfico de drogas, furto, homicídio, roubo,
receptação, posse ilegal de arma de fogo de uso permitido e de
uso restrito, posse de drogas para consumo pessoal.

De acordo com a PM, o homem é conhecido pelo envolvimento
com quadrilhas e com muitos registros de crimes cometidos, como
o incêndio a ônibus ocorrido no ano mês de março no Bairro Morada
Nova.  Em consulta ao sistema informatizado, foi detectado
mandado de prisão em desfavor do abordado. Durante busca
pessoal, foi localizado na cintura do abordado uma pistola calibre
.380, com numeração raspada, municiada com 14 munições.

O rapaz foi preso e encaminhado para delegacia de Polícia Civil
juntamente com a arma de fogo, munições e o telefone celular, que
foram apreendidos.

Oh chuva!
Você que tem medo de chuva
Você não é nem de papel
Muito menos feito de açúcar
Ou algo parecido com mel
Experimente tomar banho de chuva
E conhecer a energia do céu
A energia dessa água sagrada
Nos abençoa da cabeça aos pés

Oi, chuva!
Eu peço que caia devagar
Só molhe esse povo de alegria (Alegria)
Para nunca mais chorar
Para nunca mais chorar, chuva!
(Música Falamansa)

Eu não havia prestado atenção na letra dessa música,
querido leitor do Jornal Integração. Mas aí, na quinta-feira
fizemos uma apresentação no Centro de Convivência do Idoso
com essa música e percebi o quanto a letra é maravilhosa e
nos joga pra cima!

Na madrugada de quarta-feira, 28, a PM foi acionada no Centro,
onde segundo o solicitante, homem de 40 anos, um indivíduo
portando arma de fogo havia roubado sua motocicleta Yamaha
XTZ Lander cor azul. As guarnições policiais localizaram os dois
autores do roubo e a motocicleta no bairro Santanense. Um dos
autores foi identificado como rapaz de 21 anos, com ocorrências
policiais por tráfico de drogas, porte ilegal de arma de fogo, porte
de drogas para consumo pessoal, receptação, furto e homicídio.
Ele é suspeito de envolvimento recente, em crime contra a vida na
cidade. O segundo autor foi identificado, rapaz de 23 anos, sem
ocorrências policiais.

Durante busca pessoal no homem de 21 anos, foi localizado 01
pistola calibre .380 municiada com 07 munições calibre 9mm e 08
calibre.380, que pode ter sido utilizada em homicídio. No local
também foram localizados 01 frasco contendo 40 pedras de crack,
02 papelotes de cocaína, 01 bucha de maconha e 03 celulares. A
motocicleta foi recuperada e removida ao pátio credenciado.
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Máxima I
Saudades de quando a justiça
era cega, e não careca!

Máxima II
As mulheres reclamam que  falta
homem no mercado.
No mercado não tem mesmo,
tem de procurar é no bar!

Frases que só o brasileiro
entende

Tem, mas acabou
A luz dormiu acesa
Você segue reto toda vida
Ei fiquei preso do lado de fora
Daí eu peguei e falei
Vai ficar aí chorando as
pitangas?
Eu falo é nada
Tá ficando tarde, vou dar uma
chegadinha
Eu tô com fome de comida
Escuta só pra você ver
Não conheço, mas sei quem é
Vou só esperar o sol esfriar
Essa rua vai pra onde?
Dura té acabar
Não vi nem o cheiro

Tratar bem dos animais
O casal Marques regressou de
viagem e a senhora perguntou
à empregada doméstica:
- Então, Laura, durante a nossa
ausência teve cuidado com os
nossos animais de estimação?
A empregada doméstica:
- Tive sim, minha senhora! Só
um dia é que me esqueci de dar
de comer ao gato, mas ele
desenrascou-se bem, comeu o
canário e o pintassilgo!

Cegonhas entregam bebés
Três cegonhas estão a voar
juntas, quando uma pergunta à
outra:
- Para onde é que vais?
Responde a segunda cegonha:
- Vou à casa dum casal que há
10 anos está a tentar ter um filho.
E a primeira:
- Que bom! Bem merecem!
- E tu? – Pergunta a segunda.
Responde a primeira:
- Eu vou a casa duma senhora
que nunca teve filhos. Levo-lhe

A empresa aérea Azul Linhas Aéreas, em parceria com o
Governo de Minas, lançou oficialmente na sexta-feira passada,
(23/6), em evento no Aeroporto Internacional de Belo Horizonte,
mais dois voos regulares internacionais partindo de Minas Gerais.
Um deles ligará a capital mineira à cidade de Fort Lauderdale, na
Flórida (EUA), e o outro fará o trecho entre BH e a ilha de Curaçao,
no Caribe. Com a participação decisiva do governo, a inauguração
das novas rotas amplia a oferta de voos para mineiros, facilitando
o acesso direto a mercados importantes, impactando em novos
negócios e na geração de empregos, além de incentivar o turismo.

"Sabemos a importância de se estar conectado. No início do
ano, lançamos uma política estadual para impulsionar conexões
aéreas regionais, nacionais e internacionais por meio do
fortalecimento do hub aéreo do Aeroporto Internacional de Belo
Horizonte, negociando com as empresas. A chegada desses novos
voos diretos representa facilidade logística para os turistas e,
também, para quem deseja fazer negócios, potencializando a
geração de emprego e renda", disse o governador Romeu Zema.

‘Veneza das Américas’
De BH para Fort Lauderdale, serão três frequências semanais -

às terças, sextas-feiras e domingos - partindo do BH Airport, às
12h30, com chegada prevista na cidade norte-americana às 20h.
No sentido inverso, os voos acontecem às segundas, quintas-
feiras e sábados, saindo de Fort Lauderdale às 20h, com pouso
previsto em Belo Horizonte às 5h30.

“Fort Lauderdale é conhecida como a 'Veneza da América’ e
conta com 37 quilômetros de praias paradisíacas, que cobrem oito
cidades litorâneas. A localidade tem uma vida cultural agitada,
com boa gastronomia e um clima excelente durante todo o ano.
Viabilizar voos para que muitos brasileiros possam conhecer esse
destino é o que torna a Azul a companhia aérea com a maior
capilaridade do país, conectando clientes de diversos aeroportos
aos nossos hubs”, afirmou Fabio Campos, diretor de Relações
Institucionais e Aeroportuárias da Azul.

O condado de Fort Lauderdale, que fica ao Norte de Miami, é
uma porta de entrada, inclusive, para um dos destinos mais
adorados pelos brasileiros. Miami é uma das cidades norte-
americanas com maior parte da população formada por latinos.
Entre porto-riquenhos, brasileiros, mexicanos e cubanos, eles
representam 70% dos moradores.

“Minas Gerais tem uma relação bem próxima com os Estados
Unidos, seja comercial, empresarial ou pelo grande número de
mineiros que vivem lá. Desde o início da atual gestão do Governo
de Minas, sabíamos que seria importante para a economia mineira
retomar essa ligação aérea. Trabalhamos junto com as secretarias
estaduais, a Azul e a BH Airport para que isso ocorresse o mais
rápido possível. Hoje temos a felicidade de inaugurar a rota Belo
Horizonte-Fort Lauderdale, na Flórida. Com isso, Minas se aproxima
ainda mais da maior economia do mundo, facilitando o comércio,
os investimentos e o turismo”, afirma João Paulo Braga, diretor
presidente da Invest Minas.

Beleza e oportunidades no Caribe
Os mineiros também poderão viajar para a região do Caribe em

um voo direto. Na mesma solenidade, a Azul lançou o trecho entre
a capital mineira e a ilha de Curaçao, um território autônomo do
Reino dos Países Baixos (Holanda), juntamente com Aruba e Saint
Maarten. O voo partirá de BH aos sábados, às 13h, chegando ao
destino às 18h, retornando aos domingos, saindo da ilha caribenha
às 8h30 e chegando às 16h em Belo Horizonte.

Herlichy Bastos, diretor de Operações do BH Airport, celebrou
o início das operações para Curaçao. “Estamos muito felizes em
inaugurar uma rota direta do Brasil para o Caribe. Essa conquista
reflete o nosso compromisso em oferecer uma ampla gama de
opções de viagem para os nossos passageiros. Além de mais uma
opção de voo, essa rota abrirá portas para conectar Minas Gerais
e o Brasil a novas experiências e oportunidades de negócios. Que
venham novos voos”, destacou

Com mais esses voos, Belo Horizonte se consolida como o
terceiro maior terminal brasileiro em voos internacionais. Em 2022,
eram duas rotas para cidades de fora do país, ligando a capital
mineira a Lisboa (pela TAP) e à Cidade do Panamá (pela Copa
Airlines).   Além dos novos voos da Azul lançados nesta sexta-
feira, o BH Airport já opera frequências para Bogotá, na Colômbia,
pela Avianca, e começará em setembro os voos para Orlando (EUA),
também pela Azul, e em novembro para Santiago, no Chile, pela
Latam, podendo fechar 2023 com pelo menos sete destinos
internacionais.

aqui um lindo rapaz.
Felicita a segunda:
- Que bom! Vais deixá-la muito
feliz.
Olhando para a outra cegonha,
perguntam as duas à terceira
cegonha:
- E tu para onde vais?
E responde a terceira cegonha:
- Eu?! Eu vou ao Convento das
Freiras…
Estranhando as outras duas:
- Ao convento?!?!?!?
E responde a cegonha:
- Sim… Nunca levo nada, mas
sempre lhes prego grandes
sustos!

Gaivota morta
Na praia, uma menina chorosa
chama pelo pai, homem íntegro
e religioso:
- Papá, papá, vem cá depressa!
- Que foi minha querida? –
Pergunta o pai atencioso.
Apontando para uma gaivota
morta à beira-mar, diz:
- Olha pai este passarinho
morreu!
Explica o pai:
- Não estejas triste! É uma
gaivota que morreu e foi para o
céu junto de Deus…
E diz a menina:
- Então, por que é que Deus a
voltou a atirar cá para baixo?

Caça ao lobo
Numa conversa entre dois
amigos, diz um:
- O Neves esteve na Serra da
Estrela na caça aos lobos!
O outro:
- E teve sorte?
O amigo:
- Muita! Não encontrou
nenhum.

Cão esperto
Um pequeno cão vadio
passeava na floresta quando se
depara com um leão esfomeado
vindo na sua direção. Ao
perceber do perigo que corria,
o cãozinho pensa rápido e
começa a roer alguns ossos que
estavam no chão. Exclama ele
muito descontraidamente:

- Ah, que delícia este leão que
acabei de comer!
O leão para de repente e sai de
fininho para não ser alvo da
fúria do pequeno cachorrinho.
Claro que o cão ficou feliz da
vida por ter conseguido
enganar o leão. Contudo, ele
não contava com um macaco
que, do topo da árvore, tinha
presenciado a cena e foi
rapidamente contar tudo ao
leão, seu amigo de infância.
Ao ver a atitude do macaco, o
cachorrinho fica desesperado e,
antes de pensar em fugir, vê o
macaco traidor a aproximar-se
com o leão, ainda mais faminto
e furioso…
Novamente ele precisava
pensar rápido e, ao invés de sair
a correr, resolve ficar de costas
para o perigo, como se nada
estivesse a acontecer. No
momento em que o leão estava
pronto para atacá-lo, ele

exclama:
- Sacana do macaco preguiçoso!
Vai para meia hora que o mandei
trazer outro leão para eu comer
e até agora ainda não voltou.

Para-Choque de Caminhão
Veja os teus erros e depois
corrija os meus.

Patrocínio da Coluna
Funerária Niterói - Para quem
é tão nervoso, que até às unhas
rói.

Parabéns da Semana
Vão para minha sobrinha
Martha Isabel dia 27. Gislene de
Cássia Pinto, Leandro Sávio
Diniz e Vicente Gabriel Penido,
dia 28. Cláudio Márcio
Bernardes, dia 29. E Rodrigo
Marques, dia 1. Felicidades mil!

Os loucos fazem castelos no
ar, os paranóicos moram

dentro deles e os psicólogos
cobram o aluguel.



 O  cidadão Marcos Antônio Carvalho, morador de Santanense,
falou sobre o vínculo histórico que a população de Itaúna possui
com o ribeirão dos Capotos, fazendo um paralelo com os dias
atuais em que presenciar o ribeirão cada vez mais degradado,
poluído e fétido é algo triste e lamentável.

“A Lohanna é uma mulher forte e corajosa que luta para
mudar  realidade social, defendendo as pautas da educação,
meio ambiente e das mulheres”
Da vereadora Edênia justificando a concessão do título de
Cidadania Honorária para a deputada Lohanna França

“A Joyce tem muita garra e defende uma saúde melhor para
todas as itaunenses”
Da vereadora Márcia Cristina justificando a concessão do título
de Cidadania Honorária para  sua ex-assessora Joyce Ferreira

“Isto é um descaso com este vereador e com as pessoas com
deficiência”
Do vereador Gleisinho, por não constar no projeto do Executivo
de concessão de direito real de uso para empresa, a previsão de
vagas para deficientes em empresas com 40 a 99 empregados,
conforme projeto de sua autoria de 2021

“Ouvi dentro da Prefeitura: se não tem ninguém para cobrar
aqui pelo bairro, então quer dizer que está tudo bem”
Do cidadão Paulo Henrique da Silva Jr., cobrando várias
melhorias para o Bairro das Graças

“O Secretário é sem vergonha, devia procurar saber a coisa
certa e não ficar conversando potoca, ele só faz as coisas de
interesse dele”
Do vereador Da Lua, sem citar nome do secretário, defendendo
as melhorias para o Bairro da Graças

“O Bairro das Graças tem o saudoso Cruzeiro da Ponte, depois
veio o Atlético da Ponte, na fé traz as Guardas de Congado e
no carnaval a Unidos da Ponte trazia alegria para o carnaval”
Do vereador Toinzinho falando da tradição do Bairro das Graças,
seus destaques, merecendo carinho e atenção especial da
Administração Pública

“Quero pontuar que muitos dos problemas de vazamento do
esgoto são advindos das intensas chuvas do final de 2021
para 2022”
Do Gerente de Meio Ambiente Marcelo Nogueira, que
compareceu à reunião para esclarecer denúncias de vazamento
de esgoto no Ribeirão dos Capotos e rio São João

“Se não arrumar antes do calor, ninguém vai conseguir ficar
ali”
Do vereador da Lua, falando do mau cheiro causado pelo esgoto
que está caindo no Ribeirão dos Capotos

“Vai ter de usar um drone para verificar, até hoje estou coçando
de carrapato”
Do mesmo, que esteve fiscalizando o local junto com os
vereadores Kaio e Eninho

“Não se deve, inicialmente, buscar culpados, enquanto isto o
esgoto está sendo lançado”
Do Gerente Marcelo, respondendo ao vereador Da Lua, que
afirmara que o rompimento da tubulação tinha sido provocado
por máquinas que realizavam o serviço de desassoreamento

“Como não tem diálogo, vou para as redes sociais, sugiro que
indique uma pessoa para dar um retorno a nossa demandas,
que são do povo”
Do vereador da Lua, para a diretora do SAAE

“Nós, como vereadores, temos muitas cobranças e muitas vezes
não temos retorno imediato do SAAE”
Do vereador Toinzinho reforçando a sugestão do Da Lua de
que seja indicada uma pessoas para responder aos vereadores

“O Leo é mais vereador que os outros?”
Do vereador Toinzinho, sobre fala do vereador Leo Alves de
que seu pedido tinha sido atendido no mesmo dia

“A Santanense só foi possível porque tinha o Ribeirão dos
Capotos, a gente nadava e pescava no São João, as mulheres
lavavam roupa e plantava-se na várzea”
Do cidadão Marcos Antônio Carvalho, morador de Santanense,
reclamando da poluição no Ribeirão dos Capotos

“O esgotamento sanitário é responsabilidade do SAAE, vamos
recuperar os ribeirões da cidade”
Da diretora do SAAE, Alaísa Aline

“Vocês têm razão de cobrar e exigir, estamos trabalhando, a
gente precisa realmente de paciência e compreensão, as coisas
não são fáceis de resolver”
Do gerente de Meio Ambiente

“A política é uma roda gigante, ela gira, num momento você
pode estar em cima, noutro, embaixo”
Do vereador Da Lua

Após denúncias do
vereador Da Lua à Comissão
de Meio Ambiente da Câmara
(integrada pelos vereadores
Edênia, Kaio e Eninho) sobre
despejo irregular de esgoto em
ribeirões da cidade, a diretora
do SAAE Alaíza Aline e o
Gerente Municipal de Meio

Ambiente, Marcelo Nogueira
(foto) compareceram à reunião da
Câmara de terça-feira. Eles
responderam aos vários
questionamentos dos vereado-
res, principalmente do denuncian-
te Da Lua e da Márcia Cristina.
Esta elencou várias denúncias
feitas ao SAAE, desde 2022 e que

não tinham sido apuradas.
Muito firme e atencioso, o

Gerente Municipal de Meio
Ambiente, Marcelo Nogueira,
disse que muitos rompimentos
de tubulação foram devido às
fortes chuvas do final de 2021 e
início de 2022. Salientou que
estão trabalhando para as

soluções, juntamente com o
SAAE e solicitou a
compreensão e paciência de
todos, pois em alguns locais
não têm o mapeamento, por
serem obras realizadas no
passado. Marcelo se dispôs a
ir aos locais e formar uma
comissão para fazer todos os
levantamentos. A diretora do
SAAE garantiu que não vão
deixar da forma que está e que é
necessário projeto para os
ribeirões como um todo, não
somente em pontos específicos.
O vereador Toinzinho
argumentou que nos pontos
detectados de vazamento devia
ser tomada ação imediata. O
vereador Da Lua, reforçado por
Toinzinho, sugeriu que o SAAE
designasse uma pessoa para
responder aos pedidos de
informação e denúncias dos
vereadores, para que eles
pudessem dar retorno mais
rápido para a população, não
precisando assim, de ir às redes
sociais fazer denúncias.

O vereador Da Lua percorreu vários pontos de despejo irregular
de esgoto nos ribeirões e falou do mau cheiro provocado, além
dos danos ambientais. Da Lua falou que, como não é atendido no
SAAE, recorre às redes sociais para fazer reivindicações

A vereadora Márcia Cristina elencou várias solicitações feitas
ao SAAE desde 2022 e que não foram atendidas.

O vereador Leo Alves disse que fez uma solicitação ao SAAE
sobre vazamento de esgoto nas proximidades da avenida JK e foi
prontamente atendido

O vereador Kaio Guimarães integra a Comissão de Meio
Ambiente da Câmara e acompanhou Da Lua em vários pontos
onde acontecia o despejo irregular de esgoto

O cidadão Paulo Henrique usou a Tribuna da Casa e solicitou
melhorias para o Bairro das Graças, principalmente para a praça, a
quadra e o Centro Comunitário.

O vereador Gustavo Dornas anunciou que há previsão de ter
início no próximo dia 10 a pavimentação poliédrica de um quilômetro
da estrada do Fundão, com recurso de  R$ 382 mil reais conseguidos
através do deputado Domingos Sávio

O vereador Toinzinho lembrou que na administração
osmandista faziam atendimento imediato e que deixaram a
construção da ETE adiantada e com R$ 11 milhões em caixa
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A deputada Lohanna (PV),
membro da Comissão de
Educação, Ciência e Tecnologia
da Assembleia Legislativa,
votou a aprovação, em primeiro
turno, do Projeto de Lei 822/
2023, na manhã desta terça-feira
(27/06). O PL  concede
recomposição salarial de 12,84%

aos profissionais da educação
básica.

Lohanna lembra que o
reajuste faz uma adequação ao
piso nacional da educação, que
não tem sido pago pelo Governo
Zema na forma integral. A
deputada pontuou o
sucateamento da educação no

Brasil nos últimos anos e que
hoje o país “tem muita coisa a
melhorar, mas já podemos
respirar”.

A parlamentar também
destacou que a aprovação do
reajuste foi fruto de muita luta
do bloco de oposição
“Democracia e Luta”, que

chegou a obstruir a pauta para
que o Projeto de Lei fosse
enviado com urgência à
Assembleia. “A gente obstruiu
o plenário até que o governo
enviasse a recomposição da
Educação, então hoje é um dia
muito feliz.

Mostra que a luta da
oposição traz frutos, traz
resultados palpáveis e práticos
para todos os trabalhadores da
educação”, destacou a
deputada.

A deputada ainda pediu que
o governo agilize o pagamento
aos servidores da educação e
que o órgão faça uma folha
extra, para o mês de julho.

Da forma como foi
aprovado, o PL 822/23 assegura
o reajuste aos cargos de
Educação Básica, aos de
provimento em comissão de
Diretor de Escola e Secretário
de Escola, Vice-Diretor,
Coordenador e Coordenador de
Posto de Educação Continuada
(Pecon). Além disso, o reajuste
será concedido também aos
servidores aposentados e aos
pensionistas.

A Prefeitura de Itaúna, em
parceria com a Levi Esportes,
realizou nessa quarta-feira, 28
de junho, um jogo beneficente
com a participação do jogador
Falcão, um dos maiores

jogadores de futsal da
história. A partida aconteceu
no Completo Esportivo da
Universidade de Itaúna e
contou com público de duas
mil pessoas.

“O evento foi um sucesso e
nosso objetivo foi concluído.
Além de receber na cidade uma
lenda do futsal, conseguimos
arrecadar três toneladas e
duzentos quilos de alimentos
não perecíveis que serão
destinados ao nosso banco de
alimentos ‘Elza de Oliveira
Lopes’. Quero agradecer a toda
a população itaunense pela
contribuição, aos setores
municipais envolvidos, e claro,
todos os parceiros desse

evento. Sem cada uma dessas
pessoas não seria possível um
evento tão bacana,” enfatiza o
secretário municipal de
Esportes e Lazer Nelson Júnior.

“Foi uma honra recebermos
em Itaúna um atleta com a
importância nacional e
internacional que o Falcão tem
e claro, ainda poder beneficiar
entidades socioassistenciais
com a arrecadação que foi
realizada. Esperamos que esse
jogo sirva de exemplo para
nossas crianças, nossos
jovens, e que possamos
estimular, ainda mais, a prática
esportiva no Município”,
comenta o prefeito de Itaúna,
Neider Moreira de Faria.

O evento foi realizado pela
Prefeitura de Itaúna e Levi
Esportes, e contou com
patrocínio da Federação
Mineira de Futsal, Universidade
de Itaúna, M e M Aluguel de
Carros, Supermercado Rena,
Criarte Camisas e Uniformes,
Thiago Sat Segurança
Eletrônica, SLX Engenharia, Siri
Kids e Sonik Internet.

A população de Itaúna chegou a 97.669 pessoas no Censo de
2022, aumento de 14,28% em comparação com o Censo de 2010
(85.463). Os dados foram divulgados pelo Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE) na quarta-feira (28). No ranking dos
maiores municípios de Minas Gerais, a cidade aparece na 35ª
colocação. Na região sudeste do Brasil, é a 151ª.

De acordo com o levantamento do IBGE, a população estimada
no Brasil agora é de 203.062.512, crescimento de 6,45% em relação
ao Censo de 2010. Em Minas Gerais são 20.538.718 pessoas, o que
representa aumento de 4,8% quando comparado ao Censo anterior.

Presidência do PL

O Deputado Federal Domingos Sávio, de Divinópolis, grande
amigo de Itaúna onde sempre tem excelente votação e angaria
recursos para diversos setores, assumiu a presidência do PL
em Minas Gerais. Vale lembrar que o ex-presidente Bolsonaro
é o presidente de honra do PL em nível nacional. Na foto,
estas duas grandes expressões do partido que, sem dúvida,
está muito fortalecido no país, apesar das intensas e injustas
perseguições que sofre.

Dando retorno
Enquanto Divinópolis conta com os deputados estaduais -
Eduardo Azevedo e Lohanna França; o federal, Domingos
Sávio e um senador, Cleitinho (entre outros bem votados),
nossa querida terrinha ficou sem representante, mas conta
com o apoio efetivo dos eleitos em nosso município vizinho.
Eles tiveram boa votação em Itaúna e têm correspondido à
altura.
O que podemos observar é que nossos vereadores não estão
ficando parados e buscam em suas legendas trazer benefícios
para nossa cidade, a exemplo do eficiente trabalho do vereador
Da Lua junto ao deputado Paulo Abi- Ackel .

Tristeza
O Brasil ficou mais pobre com o falecimento do ex-ministro da
Agricultura, o mineiro de Bambuí Alysson Paolinelli.
Engenheiro agrônomo e professor universitário, Alysson
Paolinelli é apontado por muitos como um dos maiores nomes
por trás do desenvolvimento sustentável da agricultura
brasileira. Ele é um dos principais responsáveis pela introdução
da tecnologia e da pesquisa na produção agrícola,
contribuindo para que o Brasil se tornasse uma potência no
setor, além de ser um grande defensor da segurança alimentar
mundial. Por este trabalho, foi indicado duas vezes ao prêmio
Nobel da Paz.
Estamos nos reportando a este grande brasileiro, por
lembrarmos que nosso saudoso pai Dr. Clélio Gonçalves foi
seu assessor em Brasília, quando Ministro da Agricultura. E
nosso ex-marido Décio Corrêa também o assessorou quando
Secretário de Agricultura de Minas.
Nossos sentimentos a todos os brasileiros.

Máxima
Do ex-ministro Paulo Guedes:
“O Brasil é um hospício.
Dilma dá aulas de economia. Lula dá aulas sobre honestidade
e o STF dá aulas sobre justiça!”
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A Cyntilante Produções traz à Itaúna neste domingo, 02/07,
o espetáculo “Rainha da Neve”, dentro da programação do
Diversão em Cena 2023. A apresentação, que é gratuita e
com classificação indicativa para maiores de 3 anos, será a
partir das 17h, no Teatro Sílvio de Mattos. Quem não o
adquiriu pela internet, pode retirar na portaria do evento uma
hora antes da apresentação.
Sinopse: Teatro, contação de história, música e interatividade
do público ajudam a recontar a clássica história das irmãs
Anna e Elsa na luta entre o bem e o mal na peça “Rainha da
Neve”. Promovido pela Fundação Arcelor Mittal e com apoio
da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, o programa
tem o compromisso de democratizar o acesso à cultura,
levando apresentações teatrais gratuitas ou a preços
populares a teatros, escolas e praças públicas, em mais de
60 municípios. A iniciativa é viabilizada com o patrocínio da
ArcelorMittal e Belgo Arames, por meio da Lei Estadual de
Incentivo a Cultura de Minas Gerais.

O condutor de um carro morreu e outro foi socorrido em
estado grave após um acidente envolvendo três veículos, no
fim da tarde de quarta-feira (28), na MG-431, próximo ao
Iate, em Itaúna. De acordo com a 7ª Cia de PMRv, a batida
ocorreu depois que um dos veículos entrou na contramão
com faróis apagados, durante uma manobra de
ultrapassagem, ocorrendo uma colisão frontal. A vítima fatal
foi arremessada para fora do veículo. O condutor que fazia
a ultrapassagem estava embriagado e foi conduzido à
Delegacia de Itaúna. O acidente ocorreu no quilômetro 57
da rodovia, por volta de 18h40. Segundo informações colhidas
pela PMRv no local, o condutor de um Fiat Palio Fire, de 58
anos, colidiu frontalmente com outro Palio conduzido pela
vítima fatal, de 21, ao ultrapassar um Fiorino. O motorista
do Palio Fire estava embriagado e com os faróis apagados.
O condutor de 21 anos perdeu o controle do veículo e após
rodar na pista foi atingido pelo Fiorino, sendo arremessado
para fora do veículo e caindo sobre a pista da rodovia, vindo
a óbito no local. O motorista do Fiorino, de 54 anos, teve
fratura no fêmur direito e na mandíbula, foi socorrido pelo
SAMU e levado ao Hospital Manoel Gonçalves, onde
aguardava cirurgia. O condutor do Palio Fire não sofreu
ferimentos e foi levado à Delegacia. Ainda de acordo com a
PMRv, ele apresentou resultado de 0,73 ml/l no teste de
embriaguez.
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